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JUNTOS SOMOS MÁS FUERTES

ESTATAL

3 Encuentro Empresarial Xóchitl Gálvez
Encuentro Empresarial de la Vivienda con Ing. Xóchitl Galvez candidata de la Coalición “Fuerza, Corazón por México”, para analizar sus propuestas donde 
asistió el presidente estatal L.A.E. Raúl Grajeda Cerón. 

5 Reunión Consejo Directivo Nacional
Se convocó a los miembros del consejo directivo Nacional a la sesión ordinaria número 4, misma que se llevó a cabo en el marco del evento de PropTech 
Latam Summit, donde se trataron asuntos como el Informe de Tesorería, reflexión sobre los resultados de las elecciones, informe de comisión de trabajo y 
asuntos generales, en la cual participó nuestro presidente estatal L.A.E. Raúl Grajeda Cerón.    

18 “Mega Feria de Servicios INFONAVIT, estés donde estés!”
Fuimos invitados a la Mega Feria INFONAVIT, que se llevó a cabo en la Explanada del Palacio Municipal, Centro Cívico, Mexicali, con el fin de que los 
usuarios podrán resolver sus dudas e incluso conocer más sobre los trámites que se deben hacer en sus viviendas de la mano de expertos en desarrollo de 
vivienda.    

21 Reunión de Consejo para Evento Programa de Inversión 2024 
Se convocó a reunión al Consejo Directivo, con la finalidad de organizar y definir fechas para la presen-
tación del Programa de Inversión 2024, donde estuvieron presente el presidente estatal el LAE. Raúl 
Grajeda, tesorero estatal el Arq. Melitón Zavala, y directora estatal Lic. Jaqueline Galindo.   

27 Cobranza
Se llevó a cabo cobranza a titulares para solventar gastos del torneo.

30 Reunión Seguimiento Club Palestra
Se llevó a cabo reunión en club para ver avances, y concretando que se cambiará la dinámica del torneo a dos días (14 y 15 de junio) en Club Palestra.

28 - 29 Oficios Patrocinios Torneo
Se entregaron más oficios para patrocinios para el evento del torneo PADEL CANADEVI.

1 - 2 Planeación Torneo Padel
Se entregaron oficios a distintas empresas para la solicitud de patrocinios para el 1er torneo pádel CANADEVI en Mexicali.

6 - 9 Patrocinios Torneo
Se llevó a cabo la entrega de oficios para patrocinios para el evento del torneo PADEL CANADEVI, reunión con proveedores, solicitudes de facturas, y 
reunión con Club Palestra para ver detalles del torneo que se celebrará en próximas fechas.

3 Reunión FIDEM
Se llevó acabo reunión para ver los avances del programa de reservas territoriales. 

13-15 Reunión Torneo
Reunión en Club Palestra para ver avances de inscritos en torneo, también se entregaron oficios para patrocinios para el evento del torneo PADEL 
CANADEVI, reunión con proveedores así como solicitudes de facturas. 

16 Cobro Patrocinios
Se realizó cobro a titulares del patrocinio para torneo PADEL CANADEVI Mexicali.

20-22 Seguimiento Torneo
Se entregaron más oficios para el torneo para patrocinios para el evento del torneo PADEL CANADEVI, reunión con proveedores así como solicitudes 
de facturas.

17 Banners Torneo
Se hizo un viaje a Tijuana con el fin de recoger banners de los socios CANADEVI para ubicarlos el día del torneo en Club Palestra.

24 Seguimiento Torneo
Se llevó acabo cobranza a titulares para solventar gastos del torneo.

23 Reunión Club Palestra
Se llevó a cabo reunión en Club Palestra para ver avances de inscritos y se está analizando la posibilidad de eliminar un día que sería el día 16 de junio ya que 
ese día es día del padre y pudiera afectar al torneo.

MEXICALI

24Toma de Protesta CANIRAC
Fuimos invitados a la Toma de Protesta de la nueva Mesa Directiva de la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados 
(CANIRAC), encuentro en el que ratifica el compromiso con nuestro gremio, en la creación de empleos y el Desarrollo Económico, Social y Gastronómico 
de Baja California, nos representó nuestro presidente de CANADEVI Tijuana, Arq. Xavier Ibarra.

29 Toma de Protesta AMMJE
Estuvimos presentes en la Toma de Protesta periodo 2024-26 de la Asociación Mexicana de Mujeres 
Jefas de Empresas(AMMJE) ratificando el compromiso de la presidenta la Dra. Mileidy Fernández 
Ribot en su segundo periodo, donde estuvieron presente las mujeres empresarias que integran la 
AMMJE Representación Tijuana, con el fin de seguir fortaleciendo el camino hacia un futuro próspero 
y equitativo para todas las mujeres emprendedoras; fuimos representados por la Arq. Guillermina 
Montaño Corona.

28 Reunión Marketing
Se convocó a reunión con motivo de dar seguimiento al plan de trabajo del proyecto Vive tu Zona, la 
cual fue coordinada por nuestra directora estatal Lic. Jaqueline Galindo.

24 Reunión Consejo Directivo
Se reunió el Consejo Directivo de CANADEVI BC, donde se abordaron diversos temas de suma 
importancia para nuestra Cámara.

24 Reunión Diálogo CANADEVI e INFONAVIT
Se llevó a cabo diálogo con INFOVANIT, mismo que fue encabezado por el Subdirector General de 
Comunicación, Gustavo Rivera Loret de Mola, con el fin de tener un mayor acercamiento con los 
socios de nuestra Cámara.

24 Rueda de Prensa CCE - Bloqueo PEMEX
Fuimos convocados a la rueda de prensa que se llevó a cabo por parte del Consejo Coordinador 
Empresarial CCE, en relación al bloqueo de Pemex, debido a la afectación económica y sociale que ha 
provocado el desabasto de combustible que afectó a nuestra ciudad de Tijuana; nos representó nuestro 
presidente CANADEVI Tijuana Arq. Xavier Ibarra. 

14 Reunión de Seguimiento Mesa de Marketing - “Vive tu Zona”
Se llevó a cabo reunión para dar seguimiento al plan de trabajo del proyecto Vive tu Zona, donde se 
vieron avances del mismo; fue coordinada por nuestra directora estatal Lic. Jaqueline Galindo.   

14 3er Foro - “Diálogos por la Democracia”
Fuimos invitados al tercer foro “Diálogos por la Democracia" que se llevan a cabo a través del CCE 
Tijuana con aspirantes a diferentes candidaturas, donde la Asociación de la Industria Maquiladora y de 
Exportación convocó a candidatos a Diputados Federales; nos representó nuestro Tesorero Estatal 
Arq. Melitón Zavala.   

15 Diálogo por la Democracia
Fuimos invitados por parte de CANACINTRA al Diálogo por la Democracia, con el fin de tener un 
espacio de diálogo constructivo y abierto entre los candidatos a senadores y la comunicad empresarial, 
que tuvo como objetivo conocer las propuestas y visiones sobre las temáticas que impactan en el 
desarrollo de nuestra ciudad, nos representó nuestro presidente de CANADEVI Tijuana, Arq. Xavier 
Ibarra.   

22 Reunión Seguimiento Mesa de Marketing - “Vive tu Zona”
Se llevó a cabo reunión donde se dio seguimiento al plan de trabajo del proyecto Vive tu Zona, donde se 
vió el contenido de la campaña Vive Tijuana, la cual fue coordinada por nuestra directora estatal Lic. 
Jaqueline Galindo.  

23 Reunión CANADEVI - DAU
Dando seguimiento a las reuniones catorcenales con DAU, se convocó a reunión donde los temas 
vistos fueron tramitología y armado de paquetes para la Entrega de Recepción de Fraccionamientos, 
donde participaron los titulares de cada empresa; fue coordinada por el Arq. Fernando Zamora.

21 Encuentro Sector Inmobiliario de Tijuana y Candidato del PAN
Encuentro con el sector inmobiliario donde se dialogó con Mari Carmen Flores Candidato Alcaldía de Tijuana por el Partido Acción Nacional PAN con el 
Tema La Vivienda en Tijuana: Motor de Economía y Desarrollo Social, dicha reunión estuvieron presentes socios, y fue encabezado por nuestro presidente 
CANADEVI Tijuana, Arq. Xavier Ibarra.  

6 Invitación Toma de Protesta del Colegio de Arquitectos de Tijuana
Estuvimos presente en la toma de protesta del Colegio de Arquitectos de Tijuana periodo 2024-2026 nuevo presidente el Arq. Juan Carlos Cornejo 
Muñoz, en dicho evento nos representó nuestro presidente de CANADEVI Tijuana, Arq. Xavier Ibarra.

14 Presentación de Hipoteca FULL HSBC
A través de la CANADEVI Nacional fuimos invitados a nivel estado a la presentación de Hipoteca FULL HSBC con la participación de Enrique Margain 
Pitman director Ejecutivo de préstamos HSBC y el Lic. Luis Alberto Moreno Gómez Monroy presidente CANADEVI Nacional, fue dirigida a profesiona-
les de las áreas comerciales, ventas, promotores y cualquier otro personal relacionado con el sector.

TIJUANA

2 - 3 Capacitación RUV 
Se convoca por parte de la Lic. Jaqueline Galindo a todos los gestores de cada desarrolladora, para que 
el personal de RUV pueda impartir la capacitación del Sistema 2.0 de RUV uso de la plataforma, donde 
se llevó a cabo en 2 sesiones los días 2 y 3 de mayo, esto con la finalidad de poder operar y tener agilidad 
en los trámites.

9 Reunión CANADEVI - DAU
En seguimiento a las reuniones catorcenales con DAU, se convocó a reunión donde los temas vistos 
fueron tramitología y Convenio Entrega de Recepción de Fraccionamientos; participaron los titulares 
de cada empresa, dicha reunión fue coordinada por el Arq. Fernando Zamora.

8 Encuentro Sector Inmobiliario Tijuana y Candidato del PES
Encuentro con el sector inmobiliario donde nos acompañó Miguel Ángel Badiola Candidato Alcaldía de Tijuana por el Partido Encuentro Solidario PES con 
el Tema La Vivienda en Tijuana: Motor de Economía y Desarrollo Social, a dicha reunión asistió nuestro presidente estatal L.A.E. Raúl Grajeda Cerón, así 
como socios de nuestra cámara y fue encabezada por nuestro presidente CANADEVI Tijuana Arq. Xavier Ibarra.  


